
Title (en)
Article for winter sports.

Title (de)
Wintersportgerät.

Title (fr)
Dispositif de sport d'hiver.

Publication
EP 0376068 A1 19900704 (DE)

Application
EP 89123087 A 19891214

Priority
CH 480788 A 19881227

Abstract (en)
The winter sports appliance has a pair of sole plates, which each have side slide edges. The sole plates (3,13) have a width increasing from the toe
end (A) to the ball part (B), and then remaining constant up to the heel end (C). The undersides of the sole plates have a walking face (G), which
rises from the ball part to the toe end w.r.t. a flat standing part. The sole plates are pref. each fixed to the shoe upper (1,2) by detachable connectors.
Slide strips (4) of a wear-resistant material are let in along the slide edges and extend forwards from the heel end up over the ball part.

Abstract (de)
Das Sportgerät, z.B. in Schuhform, weist ein Paar von Sohlenplatten (3) mit je zwei seitlichen Gleitkanten auf. Um einwandfreie Gleitschritte wie
auch normales Gehen in vielfältigem Gelände zu ermöglichen, nimmt die Breite der Sohlenplatte (3) vom Zehenende (A) bis zur Ballenpartie (B)
zu und bleibt anschliessend bis zum Fersenende (C) gleich. Die Unterseite der Sohlenplatte weist eine ebene Standfläche (S) vom Fersenende
C bis zur Ballenpartie (B) auf, sowie eine dazu geneigte, zum Zehenende (A) hin ansteigende Gehfläche (G). Es kann am Fersenende (C)
ein Bremssporn (6) und am Zehenende (A) eine Frontzacke (7) angeformt sein. Das Gerät kann anstatt in Schuhform lediglich als Paar von
Sohlenplatten ausgebildet sein, die Verbindungsorgane zum vorübergehenden Befestigen an einem Schuh aufweisen.
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